

**Ministry of Natural Resources and
Forestry**

Resources Planning and Development
Policy Branch
Policy Division
300 Water Street
Peterborough, ON K9J 3C7

**Ministère des Richesses naturelles et
des Forêts**

Direction des politiques de planification et
d'exploitation des ressources
Division de l'élaboration des politiques
300, rue Water
Peterborough (Ontario) K9J 3C7

September 1, 2023

Subject: Proposed *Oil, Gas and Salt Resources Act* regulation changes for special projects and well security

Hello,

We are writing today to share information about regulation changes being proposed under the *Oil, Gas and Salt Resources Act* that would:

- Establish the processes and requirements that would enable projects to test or demonstrate new or innovative activities in Ontario to pursue authorization under the *Oil, Gas and Salt Resources Act*, including measures to support the protection of people and the environment and provide for local and Indigenous community engagement and consultation, where appropriate, on applications for licences and permits.
- Remove well security exemptions and caps, going forward, for all wells under this Act, when
 - wells are newly drilled, deepened or converted to another use, or
 - a well licence is transferred.
- Increase security caps when companies amalgamate (i.e., no longer allow for security to be refunded to operators on the basis of a security cap when companies amalgamate).

If approved, the proposed changes would come into effect on January 1, 2024.

If approved, the proposed changes to well security exemptions and caps would also apply to operators who make requests for transfers, new well licences, conversions, deepening, or consents to adjust security due to amalgamations, that are received by the ministry after the date these proposed changes were posted to the environmental and regulatory registries.

More details on the proposed changes can be viewed in the proposal notice on the Environmental Registry of Ontario: <https://ero.ontario.ca/notice/019-7507>. Feedback on the proposed changes can be provided directly to the ministry or through the environmental registry.

The decision notice for changes to the *Oil, Gas and Salt Resources Act* to support the regulation of special projects and to enhance measures to safeguard people and the environment that were proposed last spring through *Bill 91, Less Red Tape, Stronger Economy Act, 2023* (<https://www.ola.org/en/legislative-business/bills/parliament-43/session-1/bill-91>) has now been posted and can be viewed here: <https://ero.ontario.ca/notice/019-6752>.

If you would like more information or have any questions about the proposed changes, please contact Andrew Ogilvie, Manager of Resources Development Section, at 705-761-5815 or through email: Resources.Development@ontario.ca.

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Jennifer Keyes", with a stylized flourish at the end.

Jennifer Keyes
Director, Resources Planning and Development Policy Branch

**Ministry of Natural Resources and
Forestry**

Resources Planning and Development
Policy Branch
Policy Division
300 Water Street
Peterborough, ON K9J 3C7

**Ministère des Richesses naturelles et
des Forêts**

Direction des politiques de planification et
d'exploitation des ressources
Division de l'élaboration des politiques
300, rue Water
Peterborough (Ontario) K9J 3C7

1^{er} septembre 2023

Sujet : Modifications proposées à la réglementation prise en vertu de la *Loi sur les ressources en pétrole, en gaz et en sel* concernant les travaux particuliers et la garantie des puits

Madame, Monsieur,

Nous vous écrivons aujourd'hui pour vous informer des modifications de la réglementation proposées dans le cadre de la *Loi sur les ressources en pétrole, en gaz et en sel* qui auraient les effets suivants:

- Établir les procédures et les exigences qui permettraient aux projets visant à mettre à l'essai ou à montrer des activités nouvelles ou innovantes en Ontario d'obtenir une autorisation en vertu de la *Loi sur les ressources en pétrole, en gaz et en sel*, ce qui comprend des mesures visant à soutenir la protection des personnes et de l'environnement et à prévoir la participation et la consultation des communautés locales et autochtones, le cas échéant, au sujet des demandes de licences et de permis.
- Supprimer à l'avenir les exemptions et les plafonds en matière de garantie des puits pour tous les puits visés par cette loi, lorsque :
 - les puits sont nouvellement forés, approfondis ou convertis à un autre usage,
 - une licence relative à un puits est transférée.
- Augmenter les plafonds de garantie en cas de fusion de sociétés (c'est-à-dire ne plus autoriser le remboursement de la garantie aux exploitants sur le fondement d'un plafond de garantie en cas de fusion de sociétés).

Si elles sont approuvées, les modifications proposées entreront en vigueur le 1^{er} janvier 2024.

Si elles sont approuvées, les modifications proposées visant les exemptions et les plafonds de garantie des puits s'appliqueront également aux exploitants qui présentent des demandes de transfert, de nouvelles licences relatives à des puits, de conversion, d'approfondissement ou d'autorisations d'adapter la garantie en raison des fusions, et qui sont reçues par le Ministère après la date de publication de ces propositions dans les registres environnemental et de la réglementation.

De plus amples renseignements sur les modifications proposées figurent dans l'avis de proposition sur le registre environnemental de l'Ontario:

<https://ero.ontario.ca/notice/019-7507>. Les commentaires portant sur les modifications proposées peuvent être adressés directement au Ministère ou au moyen du registre environnemental.

L'avis de décision concernant les modifications de la *Loi sur les ressources en pétrole, en gaz et en sel* visant à soutenir la réglementation des travaux particuliers et de renforcer les mesures de protection des personnes et de l'environnement par l'intermédiaire du projet de loi 91, *Loi de 2023 visant à réduire les formalités administratives pour une économie plus forte* (<https://www.ola.org/fr/affaires-legislatives/projets-loi/legislature-43/session-1/projet-loi-91>) a été publié et peut être consulté à l'adresse suivante: <https://ero.ontario.ca/fr/notice/019-6752>.

Pour obtenir de plus amples renseignements ou poser des questions sur les modifications proposées, veuillez communiquer avec Andrew Ogilvie, gestionnaire de la section Développement des ressources, au 705-761-5815 ou par courrier électronique à l'adresse: Resources.Development@ontario.ca.

Cordialement,



Jennifer Keyes

Directrice, Direction des politiques de planification et d'exploitation des ressources